

SEMANARIO DE DIVULGACIÓN E INFORMACIÓN LOCAL

Año IV - Núm. 195

Vinaroz, Sábado, 17 de Diciembre de 1960

Depósito Legal C S. 33-58

# Campaña de Navidad

emos llegado a la semana víspera de Navidad del Señor. De estos días en que, al eco del refrán vernáculo de que «per Nadal cada ovella al seu corral», todos quienes tienen la posibilidad de hacerlo se reunen con sus familiares, al rescoldo del hogar, para la conmemoración del nacimiento del Niño Jesús. De estos dias de amor y fraternidad cristiana que se extienden por todo el orbe, en grandiosa sinfonía de sentimientos hogareños y que sa desbordan en catarata de alegrías.

Navidad. El solo vocablo nos habla de amor imperecedero de un Dios que, por amor al hombre, quiso tomar carne material, nacer en un humilde pesebre y dar con su ejemplo una ejecutoria de caridad a los mortales. Es la Navidad la fiesta del amor divino hacia el hombre. La fiesta entrañable que, rezumando alegrías, viene a recordarnos el mandato divino de «amaros los unos a los otros como yo os he amado». Por amor a nosotros, Cristo se encarnó, nació en Belén, padeció más tarde persecución y muerte y nos dió el mayor ejemplo del amor que El mismo decretara para todos los hombres. El amor es caridad. La caridad es desprendimiento; es prolongar hacia nuestros semejantes el interés propio de nuestro legítimo bienestar. Es hacer partícipes de nuestra alegría a quienes no tienen la suerte que nosotros. Es ayudar al que sufre, por amor de Dios, en cumplimiento del mandato divino, para hacer realidad viviente, en cuanto de nosotros dependa, la consigna angélica de «paz a los hombres de buena voluntad». Y la paz es consecuencia del amor y de la caridad.

Por la Jefatura Local del Movimiento va a iniciarse la Campaña de Navidad. Campaña que tiende a allegar fondos para socorrer, en lo posible, a nuestros hermanos necesitados, Para que, en estos días de alegre conmemoración festiva, nuestros hermanos que sufren vean aminorados sus sufrimientos y sus necesidades. Por cristianos y por vinarocenses hemos de acudir a la llamada de la Jefatura. Hemos de acudir generosamente, cada uno dentro de sus posibilidades, a fin de que la recaudación sea cuánto mayor se pueda, para que sea mayor la ayuda que pueda proporcionarse a quienes todo lo necesitan. Empresas y particulares van a ser llamados. Cada uno que piense. Que medite cómo pasará esas Navidades y cómo habrán de pasarlas quienes, merecedores igual que nosotros de lo que poseemos, tal vez no lo tengan en el momento de la conmemoración del Nacimiento del Hijo de Dios. Hemos de pensar en la probada generosidad de los vinarocenses y la esperamos. El donativo, por modesto que sea, tiene el valor inmarcesible de la caridad que se hace con el mejor de los fines. La Campaña de Navidad nos llama a todos. Todos hemos de acoger esa llamada con la alegría de poder participar en ella para favorecer a los hermanos que lo necesitan. Y, cuando, en nuestros hogares, resuenen los ecos de los villancicos, podamos tener la satisfacción del cristiano deber cumplido y el amor, hecho caridad, se haya extendido al mayor número posible de nuestros hermanos necesitados. La Campaña de Navidad está ahí. Nuestra generosidad tiene la palabra.



Las tradiciones son plantas que germinan ininterrumpidamente, en la esencia del quehacer humano. Y son tanto más entrañables, cuanto más sencillas, porque en su misma sencillez llevan aparejado su valor conmemorativo de añejas costumbres enraizadas en el alma de los pueblos. Entre las distintas que en España han sido, puede contarse la del «belén» familiar. Esa ingénua escenificación del acontecimiento universal de la venida al mundo del Hijo de Dios hecho carne. Por estas fechas, visperas de la Navidad, en innumerables hogares españoles, se anda atareados en la preparación del «belén» en cuyos preliminares germina la alegría infantil ante la contemplación y manejo de figurillas, pueblos hebreos hechos pieza en corcho, casitas sueltas y montañas simuladas con corcho o papeles consistentes y nimbadas, en sus picachos, por la nieve de albayalde o harina que colman la infantil ilusión. Y, listo el «belén», el encanto de su ingenuidad presidiendo los hogares para recordar el Nacimiento, al son de panderos y castañuelas con el contrapunto de la zambomba.

Los actuales medios de difusión han aireado, entre nosotros, costumbres extranjeras que, si bien en los paises de origen tienen especial encanto, cuando han intentado infiltrarse en la conmemoración de la Navidad española, han restado a la misma la pura esencia de lo tradicional. Nos referimos al llamado árbol de Navidad. No hemos de pontificar contra su uso a rajatabla. Todo cuanto se haga para incrementar el recuerdo del hecho navideño nos parece estimable; pero, en nuestro caso, disentimos por españoles y católicos de la implantación del árbol navideño con la total supresión de nuestros belenes tradicionales. Las costumbres, por modernas que sean, no deben desvirtuar la esencia de las cosas; y, entre nosotros, la desaparición del «belén» para dar paso al árbol nos parece exótica. Una prudente conjunción entre lo clásico y tradicional y la modernidad importada nos parece mucho más justo que la total supresión de lo nuestro para suplirlo con otros adornos que podrán ser muy del día, pero no han de bastar para borrar de un brochazo la impronta tradicional de siglos en la Navidad española.

Avizor

JOYAS LY RELOJES nos chemell as repose Darlicipar en ella para la DA DI I A DE I D

Teléf. 190 Mayor, 10 VINAROZ



Mayo 1921

Para las 15 plazas de Secretarios intér pretes de Sanidad se han presentado a oposiciones 26 indivíduos habiéndose cubierto solo 12. Nuestro amigo don Juan Bta. Faro Llanusa ha conseguido se le reconocieran sus méritos habiendo quedado admitido en el Cuerpo después de brillantes exámenes. Tiene solicitada la vacante de Vinaroz y en su defecto la de Burriana con el sueldo de 3000 pesetas Reciba nuestra entusiasta enhorabuena.

-La Junta de Reformas Sociales tomó el acuerdo de que en invierno estuvieran las tiendas abiertas desde las 8 a las 19 y en verano de las 7 a las 20, si los dependientes daban su conformidad y al parecer no hubo entre estos avenencia pues continuará despachándose de 8 a 8 en todo tiempo.

-Ha salido ya de casa Cristóbal Llatse (a) Romero al que se le aplicaron varias sanguijuelas para reparar la malicia que le produjo el golpe de un madero ayudando a extinguir el incendio del señor Frontera.

-D. Vicente Bover, además del carruaje de cuatro ruedas que traslada por las mañanas, los pasajeros a «San Carlos, ha montado otro servicio que parte de aquí a las tres de la tarde. El viaje cuesta solo cuatro reales a pesar de las extraordinarias comodidades que presta.

- El coronel de Infantería nuestro amigo don Ricardo Lillo Roca ha sido destinado a Granada para mandar el Regimiento de Córdoba. Nuestra enhorabuena.

(De la Revista "San Sebastián")

### GUINDILLA

Complaciente, el cafetero da periódico o revista al cliente que le asista. Pero se encuentra el primero que el lector populachero dobla y rebriega el papel, hace un ovillo con él, se lo mete en el bolsillo y al lector le quita el brillo de poder leer aquél.

And scuencia del amor y de

Con el espectáculo de gran éxito «Carrusel Mágico del Varieté», se presentó por vez primera en nuestra ciudad el aristócrata de la canción española, Antonio Amaya.

En un entreacto de la función de la tarde, hemos hecho unas preguntas al artista famoso. L'anomed alleupa

- ¿Encabeza mucho tiempo este espectáculo?
- Tan sólo un mes. Por mi amistad con Lladró y Culla, hago una temporada breve con esta empresa.
  - sobre los cielos de Urera. Sogul àrah àuOj-
- Me incorporaré a la compañía de Laso, y reapareceré en Febrero en un teatro de Barcelona Las figuras de esta formación sou Licia Calderón, Ethel Rojo y Antonio Casal.
  - -; Cuando debutó como cantante profesional?
- Hace bastantes años ya. En Jaen, de donde soy natural, empecé a darme a conocer. Mi consagración y primeros triunfos los logré en Barcelona; en la compañía de Celia Gámez iba en plan de figura.
  - -¿Formó pronto compañía propia?
- Enseguida. Mi popularidad se fué extendiendo y mis canciones y bailes gustaron en todas partes.
  - -; Graba muchos discos cada temporada?
- Bastantes. Mi repertorio lo voy cambiando a menudo La gente mi pide canciones antiguas y, a decir verdad, es que no me acuerdo ya ni de la letra. Les digo que perte-. necen a la «vieja guardia». – Me gusta renovar. Me pasa igual con el vestuario — lapigzo la lab zonia zal no
  - —¿Quién se los confecciona?
- -Modistos de fama Tengo cosas hechas en Barcelona, París y Buenos Aires.
  - -¿Luce su colección de joyas en cada actuación?
- ¡Uy! nada de eso. Tengo una fortuna en joyas. Las mejores se quedan en mi piso de Barcelona.
  - -¿Cuál es su público?
  - -Atraigo la curiosidad de todos.
  - enzel luego de sus lagar SbY -- Sh
  - Es un detalle que no he analizado demasiado
  - -¿A quien cree que gusta? And a mis orelledes
  - Más al público femenino que al masculino.
  - —¡Seguro?
  - los recuerdos de España. ·· No creo engañarme.
  - įEs Vd. hombre difícil?
  - -Para mis cosas profesionales, sì.
  - ¡Secreto de su éxito?
  - Mi entrega total al público, Si es preciso cantar seis

# Estructura política municipal

Finalizada la elección de concejales, en su triple aspecto representativo de la Famimilia, el Sindicato y las Entidades Culturales y Profesionales, coinciden en nuestros Ayuntamientos, a través de tres cauces distintos, con sus peculiares características y sistemas de selección, un grupo de hombres altamente representativos en una de las unidades esenciales de nuestra democracia 'órgánica. Coinciden en algo que les es común, pero desde unas bases de partida diferenciadas, a las cuales deben una lealtad original, que deben perpetuarse, fundida a la dedicación conjunta a unos intereses locales, cuya suma integra la armónica pluralidad de una Patria unida.

Constituye todo ello el ejemplar y positivo funcionamiento de un sistema de participación política en el que colaboran todos los españoles, como derecho y deber de ciudadanía. Un sistema lleno de actualidad, orden y eficacia, cuyo estilo, afirmativamente democrático, supera viejos vicios, que parecían consustanciales a la triste historia de unas épocas felizmente fenecidas, y abre las mejores perspectivas para una armonía futura y permanente de la sociedad española reencontrada en su ordenamiento auténtico y en su más pujante vitalidad. Y todo ello es posible gracias a una ambición que superando cualquier mentalidad transitoria o puramente oportunista construye, sobre los cimientos ideológicos del Movimiento, las fórmulas de la estructura política más adecuada al tiempo actual de nuestro pueblo.

canciones seguidas, lo hago con tal de corresponder a los cariñosos aplausos de los espectadores.

- Marcha pronto a América?
- -En Abril. Todos los años hago cinco meses en Sud-América, Buenos Aires. Montevideo, Caracas, Santiago y Lima ¡Qué recuerdos tan gratos de allá! Me quieren mucho.

Es verdad lo que nos decia Antonio Amaya. Del «paraiso» pide una voz estrepitosa que cante «Pobre niña ciega», y el artista con la sonrisa en los labios, complace una pe'ición más.

# UN CABALLERO ANDALUZ

Yo tengo una buena jaca que bien corre por la arena y está tan amaestrada que al toro más bravo encela.

Cuando corre por el ruedo si sus patas son cuatro flechas y ella sola vence al toro y se hace por derechas.

Esa es mí jaca «calé», jaca con gracia y solera. ¡Qué rebonita es mí jaca cuando corre por la arena!

Así habla Dn. Salvador, un caballero andaluz a quien los huérfanos Iloran porque les dejó sin luz.

Brindo la muerte del toro de la toda la plaza entera para remediar agobios a las monjitas de Utrera.

Llamaban «Farruco» al toro que Guardiola toreaba y «Calé» era el caballo que el gran jinete montaba.

Clavó buenas banderillas
y rejones de castigo
y sonaron los aplausos
de la gente, en los tendidos.

Don Salvador Guardiola
con el caballo «Calé»,
al clavar rejón de muerte
no se pudo sostener
y, en hora mala, a los suelos,
D. Salvador se cayó
y es el primer caballista
que en nuestros ruedos murió.

En la plaza de Mallorca cuando ponía un rejón, de pie se puso el tendido al caer Don Salvador. De Sevilla era hijo el caballero andaluz. Por él rezan en Utrera las monjitas de la Cruz.

Por él doblan las campanas de las Monjitas de Utrera; van anunciando el entierro de aquella persona buena.

España viste de luto
en este año sesenta.
Por él lloran las campanas
sobre los cielos de Utrera.

Luto por toda Sevilla con bandera a media asta colocada en los balcones y encima de la Giralda, que un toro traicionero le atacó, viéndole a rastras, por la arena de Mallorca al mejor de nuestras plazas.

Que el Dios del Cielo y la tierra dé resignación cristiana a todos sus familiares y a la afición de mi España.

¡Gloria a los grandes señores que mueren en sacrificio poniendo en riesgo su vida por los niños del Hospicio!

Ante esa joven esposa que llora desconsolada, me descubro reverente desde el fondo de mi alma.

Comprendo que la riqueza ya no le sirve de nada porque va a llorar la ausencia con el fuego de sus lágrimas.

Don Salvador Guardiola, el caballero sin tacha; vivirás eternamente en los recuerdos de España.

Andrés Pablo Albiol

# NOTICIARIO



#### MUNICIPAL

Sesión Ordinaria de la Comisión Municipal Permanente del día 12 de los corrientes, bajo la presidencia del Alcalde Dn. Juan Carsi Giner.—Se aprueban los asuntos de trámite reglamentario.—Se reconocen los beneficios del tercer quinquenio reglamentario a D. José Batiste Bel, Peón Callejero y al Maestro Alarife D. Joaquín Garcés Borrás.—Se resuelven varias reclamaciones referentes al Padrón de Solares sin edificar.—Se acuerda reparar la techumbre del Centro Secundario de Higiene Rural, de acuerdo con el presupuesto aprobado.—Se acuerda que se celebre concurso entre los maestros sastres de la localidad para la confección de uniformes de los Agentes de la Policía Municipal y Alguaciles.—Se concede licencia de obras a D. Francisco Meseguer Salom.

#### RELIGIOSAS

#### SANTORAL DE LA SEMANA

D. Ntra. Sra. de la O.

L.-San Nemesio.

M.—Sto. Domingo de Silos. et releven no respol ajed

M. - San Anastasio. 13 Sibaud as aup

J. Son Demetrio ab serod sereming a gup of ab alatton

V .- San Evaristo a se reretgeser sol y sem le ne adall

S .- San Delfin, Obispo. 40 el el sevant a eneupaeg ab

#### CULTOS de la SEMANA

Adviento. A las 9 Misa parroquial dialogada pro Almas con comunión general de los Luises y Teresianas. Por la tarde a las 4 la Juventud Femenina de A. C. tendrá el Retiro espiritual. A las 5 exposición de su D. M., Sto. Rosario, ejerci-

cio de les Jornadas, sermón, bendición y reserva. Sábado día 24. Por la tarde confesiones desde las 6'30 de la tarde hasta las 9'30 y de las 10'30 hasta hora de la Misa del Gallo. A las 11'30 canto de un Nocturno de Maitines a las 12 solemne Tedeum y acto seguido Misa solemne con comunión general y adoración del Niño Jesús.

MOVIMIENTO PARREQUIAL

Bautismos. - Fabiola Si-

PLASTICOS Y NYLON

Les desea Felices Pascuas y Próspero Año Nuevo.
Participándoles que SS. MM los Reyes Magos han
dejado ya miles de juguetes y regalos.

Y además jcómo nol

LA SONRISA DE LA SEMANA

Dos migos se encuentran en la calle.

−¿A dónde vas?

-A la ventura.

-Entences vamos antes de que cierren.

Y como siempre, un cordial saludo desde

MAYOR, 16

VINAROZ

mó Esteller, Inmaculada Marzá Chaler, Sebastián Vizcarro Caballer.

Defunciones.—Antonio Figueredo Guerrero, 62 años; Evaristo Altaba Julián, 76; Josefa Bordes Eroles, 79, Francisca Pastor Apellaner, 70 años (D. E. P.)

#### MARITIMAS

Producción.— Durante la 1.ª decena de Diciembre de 1960: Langostinos, 600 kgs.; Lenguado, 800; Salmonete, 2.500; Pescadilla, 1.000; Móllera, 2.000; Rape, 1.500; Pulpo, 3.000; Jibia 2.000; Bastina, 3.000; Morralla, 4.000; Cigalas, 1.000; Varios, 6.016; Sardina, 14.010 y Boquerón, 25.000 kgs. Total 66.426 kgs.

#### MISCELANEA

Natalicios — Los esposos Dn. Antonio Arasa y D.ª Carmen Ayora celebran el nacimiento de una niña, tercer hijo de su matrimonio.

—En Tarragona el hogar de los esposos Dn. Adolfo Ferreres y D.<sup>a</sup> Pilar Catalá, se ha visto alegrado por el nacimiento de una niña, primogénita de su matrimonio, a la que se impondrán los nombres de Alejandra Catalina.

A ambas familias y venturosos padres, nuestra cordial enhorabuena.

Boda real, — Con inusitada espectación, se congregó, el jueves por la mañana, numerosa asistencia, con preferencia femenina, ante los aparatos televisores instalados en establecimientos públicos y casas particulares. La recepción de las imágenes televisadas fué perfecta y el público pudo seguir al detalle el desarrollo de la regia ceremonia que, en Bruselas, unía los destinos conyugales de S. M. el Rey Baldui-

no y de Doña Fabiola Mora y de Aragón para orgullo de España y Bélgica.

Santa Lucía. — Las modistas, costureras, sastres y dependientas del ramo de la confección, obsequiaron el martes a su Patrona, en la arciprestal, con una Misa cantada y sermón que predicó elocuentemente el Sr. Arcipreste D. Alvaro Capdevila

Accidente. — En el kilómetro 149 de la carretera general Valencia Barcelona, lugar denominado "la Murtera" se despistó el turismo màtrícula HE-50-37 conducido por su propietario el súbdito portugués José Orlando de Campos Martins de 31 años, que iba acompañado por su esposa Laura Silva Martín, de 28 años, a causa del estado resbaladizo de la carretera, saliéndose a la cuneta, resultando herido leve el conductor e ilesa su esposa.

Elecciones municipales — El domingo, por la mañana, y ante la Junta Municipal del Censo, se efectuó la elección de los dos Concejales pertenecientes al tercio de Representación. Fueron elegidos Dn. Alfredo Munera Giner y D. José Molés Puell a quienes felicitamos y deseamos una gestión llena de aciertos.

Necrológica. — En su domicilio particular de Valencia, a los 45 años de edad y con los auxilios espirituales, ha fallecido el vinarocense y suscriptor nuestro, D. Agustín Chaler Vizcarro. Al comunicar a nuestros lectores la triste noticia, enviamos a su viuda, padre, hermana y demás familia el testimonio de nuestra sincera condolencia.

Enlace matrimonial. — El próximo jueves, 22 de los corrientes, en la iglesia de Ntra. Sra. de los Angeles, de Barcelona, se celebrará el matrimonio de D. Carlos Schild Marimón y la señorita M.ª Angeles Nebot Carsi, ella sobrina del señor Alcalde de esta ciudad D. Juan Carsi Giner. Con este motivo enviamos nuestra cordial enhorabuena a los futuros esposos y respectivas familias.

Bautizo. Mañana será bautizado con el nombre de José Salvador, el tercer hijo de los esposos D. Salvador Pascual y D.<sup>a</sup> Rosalía Bengochea. A los padres y familia nuestra enhorabuena.

+

ROGAD A DIOS POR EL ALMA DE

# D. Agustín Chaler Vizcarro

JEFE DE NEGOCIADO DE LA JEFATURA PROVINCIAL DEL MOVIMIENTO

Descansó en la paz del Señor el día 14 de Diciembre de 1960 a los 45 años de edad.

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la B. A. de S. S.

(E. P. D.)

Sus afligidos: esposa, Maruja Juste; padre, Marín; hermana, Manuela; hermana política, Josefa Beti; sobrinos, José y M.ª Carmen y demás familia suplican una oración por su eterno descanso por lo que le quedarán agradecidos.

Valencia, Diciembre 1960

#### BANDO

EL ALCALDE PRESIDENTE DEL MAGNIFICO AYUNTAMIENTO DE VINAROZ

HACE SABER: Que se convoca a cursillo entre Maestros Sastres de la población, para confeccionar uniformes con destino a los Agentes de la Policía Municipal y Alguaciles.

Las bases para su ejecución se les pondrán de manifiesto en Secretaría.

Vinaroz, a 16 de Diciembre de 1960

EL ALCALDE,

(Firmado: Juan Carsi)

Salvamento.—Ayer se desató fuerte temporal de Levante, durante el cual hubo la nota dramática de las peticiones de auxilio recibidas a través de la radio por la onda pesquera. El motovelero "Santa Petra" que navegaba con cargamento de cemento, procedente de Vallcarca, se encontraba en trance de naufragio frente a las playas de Sol de Riu y Casas de Alcanar. En su ayuda salieron de San Carlos de la Rápita las barcas "Ramonche" de Luis Castellá Montserrat, "José Juan" de Francisco Puigcerver y "Teresa Ros" de José Obiol Vidal, cuyas tripulaciones, en magnifico esfuerzo de trabajo lograron rescatar de las olas a los seis tripu'antes del "Santa Petra" que se hundió. En nuestra ciudad cundió la noticia de lo que, a primeras horas de la noche, se desarrollaba en el mar y los receptores de radio sintonizaron la onda pesquera a través de la cual se seguía la tragedia del "Santa Petra" cuyas demandas de auxilio crispaban los nervios de los más serenos. Nos personamos en San Carlos de la Rápita en donde vimos desembarcar a los seis tripulantes salvados, al frente de los cuales aparecía noblemente sereno el patrón Gabriel Ballester Zapata con el que hablamos largamente y de cuya información daremos cuenta detallada en nuestra próxima edición. De la noiseogxa de la lanta

Pérdidas. — Carterita conteniendo un rosario de plata y algún dinero. Se gratificará a quien lo presente.

Hallazgos. — Un guante de piel y forro de pelo natural.

11

F

N

Henri I

Para la próxima semana: Farmacia del Dr. Santos, calle Socorro.—Estanco n.º 3, Plaza Tres Reyes.

\*TRATAMIENTO DE BELLEZA. — Depilación eléctrica y a la cera, limpieza de cutis, maquillajes y manicura Pida hora: a Teresa López de Cap -Pl S. Antonio, 35, 1.° VINAROZ



# TIRA - CHAQUETAS PERIODISTICO

Aquel periodista, tenía su columna. En su periódico era una columna vertebral. Por ella desfilaban todos los días, personajes de la política, de las artes, del músculo y de la patada. Puestas de largo, festivales de corto, estrenos, «garden partis» y... servicio «a-parti». Todos los actos de relieve y, cinemascope, de la actualidad alto-ciudadana, eran sacados a relucir, con cierta peculiaridad, por el avispado periodista: «Perico Musseote, nos sirvió un vino español, con su habitual maestría...» Perico, seguramente, sacaría las botellas de sus mangas con manos de prestímano, se empinaría a una lámpara y, en un alarde de precisión, iria escanciando en las abiertas fauces de los invitados el exquisito caldo de las ibéricas cepas. Entre tanto... y tanto, el columnista iría tomando nota de las personalidades que despues nombraría en su co-

—¡Hola, D. José María! —¡Buena «parti» D. José!-¿Una banderilla, D. Domingo?-Ahí van dos para Antonio y Pepel—¡Elegante vestido, Carmencital.. etc... y, al día siguiente en la columnita de marras leeríamos:

Mi compañero —y sin embargo amigo— José María Pemán, formó corro, con la agudeza de su conversación tan característica. José Tamayo, más grueso, un tamayo mayor, si es que cabe mayor personalidad, se mojó el bigote en una de las «vertidas» del simpático —y sin embargo hepático barman Perico. Pepe y Antonio Bienvenida no se cansaron de repartir banderillas; mejores las de pimiento y anchoa, que las de atún y pepinillo. Carmen Sevilla lució su garbo ante la sonrisa del

gran promotor Cesáreo González. Julita, mi compañera —y sin embargo esposa— no acudió al ágape, pero le llegó alguna cosita, que hien agradeció.

El lector, siempre curioso de lo que ocurre en esos tentaderos, disfruta leyendo que acudió toda la crema de la intelectualidad y todo el betún de las otras ramas artísticas y gimnásticas; y sonríe con satisfacción cuando se entera de que Fulanito de Tal se encuentra en la capital, de que Menganita ha tenido... la gripe, y Zutano se ha ido por Europa con sus amigos.

Entre tanto, en el mercado de su barrio, Sixta Echevarría de Perengánez se entera, en horas no propias para organizar «partis«, en unas columnitas cochambrosas, de que la ternera va a fantas pesetas y, el besugo, a multicuantas ... y ... etc. etc. Doña Sixta, se desmaya al ver que, con el dinero que lleva, no alcanza ni para rábanos; la ponen de «largo», tendida sobre la piedra despacho de las verduras y, al día siguiente no sale en la popular columnita; porque, D. Sixta, fué puesta de largo, sin haber estado presentes en el acontecimiento: la crema y el betún de alta sociedad.

A otras horas, en la misma población, Perico Palomillas, por no citar mas casos, ha puesto el cienmil tornillo en las camas niqueladas de la fábrica de camas y similares, «Descanse en Paz» y tampoco le cabe el honor de ver su nombre impre-

so en la columna en cuestión.

En nombre de Sixta y de Perico, de los tesoreros fumadores de Peninsulares, de los millonarios de kilómetros en el Suburbano, de las«Menegildas» con más de un año en la misma casa, de los entusiastas radioescuchas de serial y de toda la pléyade de anónimos ciudadanos, invitamos a los columnistas de sociedad, a que alternen las reseñas de las lucidas «partis», con otras de otras «partis», Así que, vamos por «partis», y todos tan contentos. escapose sol ne else V

José S. Farga

DEPOSITARIO Zaragoza, Noviembre 1960

## REYES! Y REYES!

BICICLETAS NIÑO, NIÑA, SEÑORA, CABALLERO Y RURAL

TODAS LAS MARCAS - TODAS LAS MEDIDAS - TODOS LOS COLORES

El único regalo que nunca pierde su valor

VISITENOS, COMPRE O NO COMPRE, CONSULTENOS TENEMOS LO QUE VD. NECESITA

# ORET

SALVADOR PASCUAL

VINAROZ

Puente, 31 - Tel. 283

# CRUCIGRAMA 155 or López de Cap. Horizontales:—1. Pillaje. 2 3 4 5 6 7 8 9 — 2. Suplíqueme.—3. al rev. Matrícula internacional de automóvil. Al rev. Abro surcos en la tierra Símbolo químico.—4. Al rev. Voz

horizontales:—1. Pillaje.

—2. Suplíqueme.—3. al rev. Matrícula internacional de automóvil. Al rev. Abro surcos en la tierra Símbolo químico.—4. Al rev. Voz de mando. Artículo.—5. En vinar. Especie de pez.—6. Repetido: Familiar. Al rev. Infusión.—7. Al rev. Símbolo químico. Tiene confianza. Contracción.—8. Al rev. Ornarla.—9. Aplaudes.

Verticales: -1. Al rev. Iniciales de una fúnebre inscripción latina. En vinar. Especie de pez.—2. Trabájala en la imprenta.

—3. Consonantes. Nombre de mujer. Consonantes. -4. Vocablo telefónico.— En vinar. Hambre. 5. Natural de una ciudad catalana. -6. Epoca. En vinar. Arte.—7. Jugador de fútbol de Primera División Deletrea. Al rev. Río del Norte de España.

—8. Traída del extranjero.—9. Al rev. Astilla. Al rev. Condimento.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA NÚM. 153

Horizontales:—1. nejesnocA.—2. Stevenson—3. Un. Arc. Na.—4. Eu. eF.—5. Dividiría.—6. De. Ar.—7. Un. Eta. Mo.—8. Versalles.—9. Apremiase.

Verticales:—1. Nsu. Uva—2. etneidneP. 3. JE. Uve. Rr.—4. Eva. Ese.—5. serodatáM.—6. Nnc. Ali.—7. oS. Era. La.—8. Confirmes.—9. Ana. Ose.



# Donativos para las Andas de los Santos Patronos

	ig of operations of the personages are in	elas
Bautizo de	José J. Fabregat	20
m partis	Juan J. Pascual . ol. oo sh ashavitash on	25
relieve y	M.a Dolores Rodríguez	10
ana, erar	Francisco J. Arnau	10
l, por e	M.ª Angeles López	25
ios sirvid	Amparo Puig	25
a» Reri	Carmen Polo	10
nem sus	Teresita C. Olmos	15
iria a una la escan	Francisco J. Forner .	10
liados e	Guillermo N Moya	15
76 mm 34	José Monserrat	10
a de la	Santiago Marcos	10
en si co	M.ª Teresa Gilabert	10
00 m   11 m	M.ª Estolde Redó	15
ol :Q «in	Emilio J. Prats Island M Scol Castelli-	15
ob nsv	Juan P. Miralles . 4 . 6 10 5 10 10 10 10 10 10 10 10 10 10 10 10 10	25

## ATENCION

Domingo, 18 de Diciembre, presentación oficial en Vinaroz de las famosas

gafas

# Name of American Con R

Véala en los escaparates de OPTICA CALLAU

DEPOSITARIO OFICIAL EXCLUSIVO

NYLOR la gafa que no ensombrece su cara, con aros invisibles de nilón

CHENTOS FRADERA SA

Rocalla F.M

REPRESENTADAS DIRECTAMENTE POR: Alvaro Albalat Sorolla Información: Plaza Alameda, 27 - Tel. 22 - VINAROZ

BUTSEMSYCA

Compañía

क्रिश्रातः (ब्री